

leurs passions, elle leur imposa le respect, l'admiration, le culte de la virginité. Des faiblesses les plus touchantes de la femme, elle fit l'inspiration des actes les plus héroïques de l'homme.....

Le protestantisme enleva à la femme chrétienne l'auréole dont le catholicisme l'avait nimbée à la plus belle époque du moyen âge....

Sans doute, la femme protestante conserva une grande partie des conquêtes individuelles que le christianisme lui avait assurées ; mais, dans l'ordre social, elles descendit de son trône, comme la Vierge douce, pure et puissante, fut précipitée des autels du culte réformé.

HENRI BOURASSA.

Heureuse nouvelle

Monseigneur Latulippe, évêque de Haileybury, vient de confier aux Oblats de M. I. une grande et belle région de colonisation le long du Grand-Tronc-Pacifique à l'ouest de Fauquier, sur l'Algoma-Central et sur le Canadien-Nord.

Le Rév. Père O. Paquette, O.M.I., a déjà fixé sa résidence à Hearst, Ont. Un ou deux autres Pères iront le rejoindre bientôt.

De cette résidence centrale, les Oblats desserviront assidûment les divers groupes de colons et les organiseront en paroisses.
